

南部高校 農場だより

2023年9月号

南高農場「NEWS!!」 「毎月の農場の様子・生徒たちの活動を紹介します」



開催！新秋の南高フェス



9月9日(土) 10:00~11:30 新秋の南高フェスを開催しました。ハクサイやブロッコリーなどの野菜苗、パンやアイスクリームなどの加工品、プリンやクッキーなどのお菓子を販売しました。またこの日ために、南部高校オリジナルのトッピングのピザを30食限定で販売しました。

藤原史さん(御坊中学出身)の感想

「ピザづくりを担当し、初めてのピザづくりだったこともあり、焼き加減が難しかったです。30枚限定でしたが、ずっと焼きっぱなしで忙しかったです。」

安樂ひなたさん(白浜中学出身)の感想

「南高フェスに参加して、色んな人と関わったり、話したり、お客さんの楽しんでいただいた姿を見て、自分も頑張ろうと思いました。、またすごく楽しかったです。」



次回の南高フェスは11月18日(土)の予定です。冬野菜や花がメインになります。

乞うご期待!!



ようこそ！上芳養中学生！ ウメジャムづくり体験



8月28日(月)上芳養中学1年生が来校し、ウメジャムづくり体験をしました。上芳養中学出身の調理コース1年 中平結菜さんがジャムづくりのサポートをし、後輩たちと交流しました。上芳養中学校では、今回のジャムづくりを更に深め、ウメジャムを使ったお菓子作りに挑戦する予定とのことです。

中平さんの感想

「後輩たちに高校生活について話しながら、ジャム作りをしました。大変な作業もあったけど、後輩たちと交流しながら作れて、楽しかったです。」



出前講座！ 食と科学のふしぎ博 in 和歌山

9月24日(日)湯浅町総合センターで開催された食と科学のふしぎ博in和歌山に出展しました。加工流通コース3年久保蒼太さん(上秋津中学出身)、仲田力さん(日高中学出身)、羽木皇介さん(南部中学出身)、藤田大紀さん(河南中学出身)が参加し、学校紹介や「パンがふくらむメカニズム」についての実験、パンやジャムなどの販売活動をしました。



久保さんの感想

「最初はきちんと実験のサポートできるか不安でしたが、子どもたちがとても楽しそうに取り組んでいる姿を見て、とても嬉しかったです！」

羽木さんの感想

「参加してくれた子どもたちは説明をしっかりと聞き、実験に取り組んでくれました。実験補助でしたが、予想以上にテキパキと実験を進めてくれたので驚きました。」

